

## PIAMONTE

### Turín y el impresionante paisaje de viñedos de Langhe

Cuando hablamos de Italia es ineludible hablar de gastronomía, cultura, paisajes... Italia es la cuna y el impulsor del término *slow life*, movimiento que nació en el Piamonte, concretamente en la zona de Langhe. Cuando hablamos de *slow food* o *slow life* hablamos de una filosofía de vida; es el hecho de utilizar productos ecológicos, de proximidad, donde su tratamiento y elaboración son cuidados al mínimo detalle. Pero no sólo eso, se trata también de gozarlos sin prisas, de vivir el momento saboreando cada detalle. Los paisajes ondulados cubiertos de viñedos, origen de algunos de los vinos más preciados del país como la Denominación de Origen Barolo o Barbaresco, salpicados de encantadores pueblos de calles empedradas invitan a perdernos sin más objetivo que disfrutar de este entorno aún por descubrir. En este viaje te animamos a vivir el *slow life*, deleitando los cinco sentidos. Si nos acompañas, cogiendo como punto de partida la capital del Piamonte, Turín, contemplaremos grandes extensiones de viñedos delimitados sólo por pueblos medievales, escucharemos el rumor del viento, tocaremos los incipientes sarmientos, y oleremos y degustaremos los famosos vinos que produce la zona.

**SALIDA 25 de marzo de 2024.**



#### 1er Día. Barcelona - Turín.

Presentación en el aeropuerto de Barcelona donde encontraremos el guía de Eurovacances que nos ayudará con los trámites de facturación y nos acompañará durante todo el viaje. Salida del vuelo a Milán donde estará esperando el autocar para iniciar la ruta por esta región de paisajes espectaculares. Nos trasladaremos a Orta San Giulio, desde donde descubriremos el lago de Orta, el más occidental de los lagos alpinos italianos, y contemplaremos la isla monasterio de San Giulio que se alza en medio de la isla y esconde la basílica románica homónima. Visitaremos esta bucólica población de estrechas calles de piedra y edificios pintados con frescos de diferentes artistas italianos que cuentan la historia del pueblo y almorzaremos en un restaurante local que nos permitirá disfrutar de bellas panorámicas del lago. Por la tarde iremos a Turín, donde estaremos alojados en las próximas tres noches y disfrutaremos de tiempo libre para descansar antes de cenar.

### 2º Día. Turín

Desayunaremos y empezaremos la visita de la ciudad de Turín, la primera y más importante sede del reino de Italia, confiriéndole un carácter austero y monumental a la vez. Nuestro recorrido por la ciudad se inicia en la plaza Castello, rodeada de importantes monumentos como el Palacio Real, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, que visitaremos, la iglesia de San Lorenzo y el Teatro Regio, edificio de la casa real de Saboya (UNESCO). El Palacio Real fue durante tres siglos el centro de poder de la familia Saboya y encontramos obras de grandes artistas italianos que entre los siglos XVII y XIX dejaron su impronta. Más adelante veremos el Palacio Madama y la plaza de San Carlos, rodeada de palacios barrocos y pintorescas iglesias como la de Santa Cristina. El recorrido terminará en la plaza Carignano, donde encontramos el palacio homónimo (UNESCO) obra maestra de Guarino Guarini. Aprovecharemos que estamos en el centro de Turín para degustar el *bicerin*, bebida caliente a base de café, chocolate y crema de leche nacida en el s XVIII y que se ha transformado en uno de los símbolos gastronómicos de la ciudad. Almorzaremos en un restaurante local y por la tarde iremos al Museo Casa Martini para descubrir los secretos de esta bebida, nacida en 1863 gracias a Alessandro Martini y Luigi Rossi y que ha adquirido fama mundial. Después de conocer la fábrica y el proceso de elaboración del famoso vermut regresaremos a Turín donde cenaremos en un histórico restaurante de la ciudad que cuenta con una estrella Michelin.

### 3º Día. Turín.

Hoy después del desayuno iremos a visitar el Palacio de Venaria Reale, una de las principales residencias de la casa real de Saboya, Patrimonio de la UNESCO. Construido en el siglo XVII en estilo barroco, destaca la impresionante arquitectura y decoración de la Capilla Real y los majestuosos jardines en estilo francés que lo rodean. Almorzaremos en un restaurante local y por la tarde conoceremos el Museo Nacional del Automóvil; fundado en 1932, se ha convertido en uno de los museos técnico-científicos más importantes del mundo de este sector. Acabadas las visitas dispondremos de tiempo libre para perdernos por las calles de la ciudad antes de reencontrarnos en el hotel para cenar.

### 4º Día. Turín - Langhe.

Esta mañana almorzaremos y visitaremos la Mole Antonelliana, el edificio más emblemático e imponente de la ciudad de Turín. Esta torre de 167,5 metros de altura si bien fue concebida como sinagoga a mediados del s. XIX, ha acabado acogiendo el Museo Nacional del Cine con una rica colección que nos ilustra magníficamente la historia del séptimo arte, incidiendo en el cine italiano. Su interior destaca por su innovadora estructura, con una escalera helicoidal que ofrece impresionantes vistas panorámicas de Turín. Almorzaremos en un restaurante gourmet de reciente inauguración en el centro de Turín conducido por los hermanos Costardi. Por la tarde nos trasladaremos a la zona de Langhe. Antes de llegar nos detendremos en Asti, ciudad fundada por los romanos y que fue un importante centro comercial durante la edad media. Conocida como la ciudad de las cien torres, todavía podremos contemplar alguna como la torre Troyana del s XII, símbolo de la ciudad, la Comentina, Rossa y Regibus entre otras. Continuaremos ahora ya sí, adentrándonos en la zona de Langhe, para llegar al hotel, construido en un monasterio del siglo XVII y rodeado de viñedos, olivos y campos de avellanas donde disfrutaremos del resto de la tarde libre antes de cena.

### 5º Día. Langhe.

Desayunaremos en el hotel y dedicaremos el día a descubrir la zona, declarada Patrimonio de la UNESCO. La composición de sus tierras, junto con su peculiar microclima, favorecen el cultivo de uva de renombre como Barolo, Barbera y Barbaresco entre otros, convirtiendo esta zona en un referente para los amantes de la enología. Conoceremos la población de La Morra desde donde contemplaremos unas panorámicas impresionantes desde su Belvedere y Barolo, donde veremos su imponente castillo Faletti. La visita de estas poblaciones medievales de estrechas

calles de piedra culmina en la población de Alba, considerada la capital de la zona. Contemplaremos su peculiar Catedral de san Lorenzo de estilo gótico y azulejo rojo y pasaremos por su entramado de calles empedradas, pintorescas plazas y edificios históricos. Además de su tradición vinícola es conocida por ser la capital de la trufa blanca y organizar una feria de renombre mundial de este diamante gastronómico. Almorzaremos durante las visitas y degustaremos los vinos denominación de origen de la zona en la histórica bodega de Fontanafredda, fundada en 1858 por Víctor Manuel II, el primer rey de Italia. Esta noche cenaremos en el restaurante de una estrella Michelin situado en la población de Treiso donde disfrutaremos de la tradición gastronómica piamontesa.

#### **6º Día Langhe - Barcelona.**

Esta mañana después del desayuno saldremos de la zona de Langhe para ir a conocer Alessandria, donde destaca su imponente Fortaleza del s XVII construida por el arquitecto Francesco Castelli y la Catedral del siglo XII ricamente decorada. Almorzaremos en un antiguo palacete del siglo XVIII en Casale Monferrato y nos trasladaremos a Milán para tomar el vuelo directo de regreso a Barcelona. Una vez recogido el equipaje pondremos punto final al viaje.

#### **PRECIO POR PERSONA EN HABITACIÓN DOBLE:**

4.725.- € (IVA incluido).

#### **SUPLEMENTO HABITACIÓN INDIVIDUAL:**

795.- € (IVA incluido).

#### **EL PRECIO INCLUYE:**

Vuelos de la compañía Vueling, clase turista. • Alojamiento en hotel e 4\*\*\*\* en el centro de Turín y 5\*\*\*\*\* en el Langhe. • Pensión completa durante todo el viaje. • Guía acompañante de Eurovacances durante todo el viaje. • Visita de Orta di San Giulio. • Visita de Turín con entrada al Palacio Real. • Visita de la Casa Martini. • Visita del Palacio de la Venaria Reale. • Visita de la Mole Antonelliana. • Visita del Museo Nacional del Automóvil. • Degustación de bicerín. • Recorrido por la zona de Langhe y Barolo. • Visita con degustación de la bodega Fontanafredda. • Visita de Alessandria. • Cena con maridaje en el restaurante Del Cambio de Turín con una estrella Michelin. • Almuerzo con maridaje en el restaurante "Dolce Stil Novo allá Regia" de Turín con una estrella Michelin. • Cena con maridaje en el restaurante "La Ciau del Tornavento" del Langhe con una estrella Michelin. • Seguro de asistencia en viaje.

\* Consúltenos los requisitos y la documentación necesaria para viajar e infórmenos de cualquier alergia o intolerancia alimentaria.

#### **SEGURO DE CANCELACIÓN OPCIONAL:**

Consulte precios y condiciones en nuestras oficinas.

#### **CONDICIONES DE RESERVA:**

Depósito del 25% del importe del viaje y la totalidad del seguro de cancelación en el momento de formalizar la reserva.

Pago final a realizar 30 días antes de la fecha de salida del viaje.